
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（8月 22日）の報告 
 

１．ソング 

「 我は海の子 」 
 

２．ビジター紹介 

大室 㒞氏（国際ロータリー第 2680地区ガバナー） 
丸谷 卓生氏（地区副代表幹事） 
中 和義氏 （地区総務幹事） 
金 蘭 氏 （米 山 奨 学 生） 

 

３．会長の時間 

記載名称  「Fujisan, sacred place and source of artistic inspiration」 
  （富士山－信仰の対象と芸術の源泉） 
今年の６月に、富士山の世界遺産一覧表への記載が決定され、地元はもとより、日本中が 
「富士山、世界遺産登録記念イベント」、或いは記念グッズの販売で盛り上がりました。 
日本の多くのメディアも同様に「富士山世界遺産登録」を、お祭りの如く報道をし、自然遺産ではなく、 
文化遺産としての登録であることや、異例の条件付きの登録であった事はあまり報道されていません 
でした。霊峰富士と呼ばれるには、あまりにもゴミが多く汚いと、アルピニストの「野口健」氏が、 
民間を巻き込み清掃の登山を繰り返し行っていたことは、皆さんの記憶にもあると思います。 
ゴミが多すぎて自然遺産では登録できずに、文化遺産としての申請に替えたのでしょうか？ 
その「野口健」氏が７月２０日のフェイスブックで下記のように書かれています。 
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「 新世代奉仕フォーラム 」 

 

金剛 会員 

「 最近の話題から 」 

 

武田 会員 
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以前もツイッター等で書きましたけれど、どうして日本のメディアは条件付きであった富士山の 

世界遺産登録について報じようとしないの。 

通常は世界遺産に登録されてから６年後にユネスコ関連からチェックを受けるものですが、 

富士山はその半分の３年後。これはかなり異例との事です。 

そして、それだけではなく、沢山の宿題を貰っている。 

増え続ける観光客からどのようにして富士山を守っていくのか、自然管理システムを３年後までに 

提出しなければならない。 

また山中湖や河口湖を走るモーターボートについて霊峰富士の観点から眺めると違和感があるとの事。 

日本人はすぐに観光化してしまう癖がある。本来ならば霊峰富士には静寂な環境が求められる。 

これら与えられた条件をひとつひとつクリアしていかなければ３年後の次のビッグニュースは 

富士山の世界遺産登録取り消し、または世界危機遺産入りという事も十分に考えられる。 

つまり富士山の世界遺産登録に浮かれている場合ではない。 

我々は、ユネスコサイドに試されていると自覚したほうがいい。 

そんな愚痴ばかり言っても埒があかないので、まずは目の前のゴミと格闘しなくちゃ。 

でも、やっぱり条件付きの世界遺産登録であった事をメディアはしっかりと伝えるべき。 

（７月２０日 野口健 氏 フェイスブックより） 



このように野口健氏が危惧されている事は、十分起こり得る事だと私は心配をしています。 
登山者はもちろん、多くの人に富士山の世界遺産登録は、３年後に厳しいチェックを受ける条件付きである 
ことを認識してもらうためにロータリークラブは何かできないのでしょうか？ 
もうすでに地元のロータリークラブは動いているのかもしれませんが・・・ 
 

４．幹事報告 

〇本日、隣のアルカイックオクトで、尼崎北 RC50周年事業が行われています。 
1時から 3時の予定ですので、例会終了後時間の許される方は出来ましたらご出席して下さい。 

〇本日お越しの、大室ガバナーの記事が「月間、神戸っ子」に載っています。 
BOXの上に置いておきますので是非ご一読下さい。 

〇このクラブで恒久的基金の寄付を頂ける方のご紹介をお願いします、とのことで 
ロータリー財団への寄付につきましての案内が来ています。 

 

５．委員会報告 

〇米山奨学委員会 島谷委員長 
・各テーブルに、ハイライト米山を置かせていただいておりますのでご覧下さい。 
・米山寄付の封筒を BOXに入れさせて頂いておりますので、宜しくお願い致します。 

 
６．同好会報告 

〇ゴルフ同好会 染谷会員 
以前ご報告していました北海道行きの件は変更になりました。 
例会終了後改めて打ち合わせをしたいと思いますので、宜しくお願い致します。 

 

７．出席報告 

会 員 数 
40名 出席対象者数 39名 出席者数 31名 欠席者数 8名 

出席率 79.49％ 前々会補正 89.19％ 

本 日 の 欠 席 石田、波多、平川、宏林、黒田(俊)、森本、西藤、立石、與那嶺、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 森本、西藤、各会員 

 

８．8月のロータリーレート 1 ドル＝100円 

 

９．スピーチ 

「ガバナー公式訪問」 大室 㒞ガバナー 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊大室ガバナーようこそ、ご指導宜しくお願い申し上げます。 ·································· 藤 川 会 員 

＊大室ガバナー御指導宜しくお願い致します。·············································· 六 島 会 員 

＊大室ガバナーようこそお越し下さいました。今年 1年よろしくご指導賜りますようお願いします。 

猛暑の中、お体ご自愛下さい。 ························································· 福 田 会 員 

＊大室ガバナー、本日はよろしくご指導お願い致します。 ····································· 武 田 会 員 

＊大室ガバナーご指導宜しくお願い致します。 ·············································· 東 本 会 員 

＊大室ガバナーようこそ  本日は宜しく御指導お願いします。 ································· 内 藤 会 員 

＊大室ガバナーようこそ、 

宝塚第 1病院では大変お世話になりました。本日はよろしく御指導下さい。 ···················· 黒田（佳）会員 

＊釜谷さん、大変お世話になりました。本日はよろしくお願いいたします。 ························ 黒田（佳）会員 

＊大室ガバナーようこそおこしいただきました。ご指導よろしくお願いいたします。 ·················· 久 保 会 員 

＊大室ガバナーようこそお越し下さいました。ご指導宜しくお願い致します。 ······················ 山 中 会 員 

＊大室ガバナー、本日はありがとうございます。 ·············································· 中 田 会 員 

＊毎日暑い日続きですが、皆様お変わりございませんでしたでしょうか。 

大室ガバナーようこそお越し下さいました。本日は宜しくお願い致します。 ······················ 釜 田 会 員 

＊皆さん暑いですね、お元気ですか。先日、兵庫県の女性企業家支援事業に「ぬくもりサロン」の 

事業がご支援いただける事になりました。 ················································ 久 木 元 会 員 

＊太田垣さん、小島さん、カメラありがとうございます。········································· 染 谷 会 員 
 

＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

＊大室ガバナー様 先程はありがとうございました。 ·········································· 松 田 会 員 

＊大室ガバナー、丸谷様、中様、本日は宜しくお願い致します。 ································ 小 島 会 員 

＊内藤直前会長、結構なワインを送っていただいてありがとうございました。 

お礼が遅くなりました。 ································································ 六 島 会 員 

＊「武田先生」先日は有難うございました。お酒やめられるかな、、、、 ···························· 池 邉 会 員 


